



DORFMAN HIPERACTIVO

El escritor chileno Ariel Dorfman, que vive en Estados Unidos, estuvo de paso por Chile para pasar las fiestas de fin de año. Durante su breve estada de diez semanas aprovechó el tiempo para trabajar en sus nuevos proyectos literarios. En las mañanas escribía en inglés una suerte de libro de memorias y en las tardes se concentraba en una nueva novela ambientada en Santiago, que mezcla el erotismo con una trama detectivesca. Actualmente, Dorfman se encuentra en conversaciones con productores de Hollywood para realizar su primer guion original para el cine, junto a su hijo Rodrigo. Aunque la muerte del realizador francés Louis Malle abortó el proyecto de llevar al cine su novela *Konfidenz*, existen varios cineastas interesados en filmar sus obras *Vidas* y *La caricia de Manuela Sáenz*.



640130

Ariel Dorfman se apronta a realizar un guion original para Hollywood junto a su hijo Rodrigo

Nº 1292

P.31

BUE PASA 13 DE ENERO DE 1998

Dorfman hiperactivo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Dorfman hiperactivo. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile